
茨木市議会議員 あびこ浩子 ゆめ・みらい通信(週刊第10号) ２０１６・11＊＊あびこ浩子の議会活動レポート

1 

茨木市議会議員(無所属) 

発行日：２０１６年11月 

編集・発行／あびこ浩子 

 週刊第10号 

あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

 みなさま、いつもお世話になっております。安孫子浩子です。 

 11月3日の文化の日に立命館大学茨木キャンパスにて「第62回教育文

化月間表彰式」が開催されました。第2部の芦田創さん（はじむさんと

お読みします）の講演が心に残りました。早稲田摂陵中高校から早稲田

大学、現在はトヨタに所属されています。リオ・パラリンピック４００

Rの銅メダルを獲得されたのですが、そこに至るこれまでの人生を語っ

て下さいました。もうすぐ23歳になる若きアスリートが右腕の障害を抱

えながら突き進んできた陸上人生。次は東京オリンピックで金メダルを

目指す決意を語られました。リオの表彰台で隣に立った金メダリストに

は金メダルを取るべくして取っている、というオーラがあったとのこ

と。「自分も『これで金メダルを取れなければ仕方ない』と思えるくら

いに練習を重ねていく」との言葉に、私自身これまでにそんな決意を

もって取り組んだことがあっただろうか？と考えてしまいました。「誰

かを喜ばせるために頑張るということでは勝てない！自分自身のために

がんばるという気概がいる」という言葉に、頑張り続けられるかどうか

は自分自身との闘いであると理解しました。やり遂げたいことがある、

それをどれだけの決意をもってやり遂げるのか？トヨタのコマーシャル

「イチローが嫌いだ、努力すら楽しめなければいけない気がするから」

に出演されている芦田創さん。努力を楽しめるほどの精神力のすごさが

一流の証なのだとうろ思いました。 

 人生にはいい時もあれば悪い時もある。悪い時を今後にどうつないで

いくのか？子どもたちの中には悪い結果ばかりが続き、次に向かう気力

さえ失ってしまっている子もいます。諦めず何度もチャレンジできる環

境をつくること、その為に何から取り組むべきか、私はこのことにチャ

レンジしていきます。 

リオ・パラリンピック銀メダリスト 

芦田創選手の講演に思うこと 
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【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里

高校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都

市研究科共生社会研究分野修士課程

修了／大学時代銭原キャンプ場でカ

ウンセラーとして活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨

木市立三島中学校へ転任1990退

職／2000沢池幼稚園PTA会長／2002
穂積小PTA会長／2006茨木市PTA協議

会会長／2004NPO法人

Chacha－House 代表理事/2006穂

積小校区青少年健全育成運動協議会

会長／2006NPO法人子育て広場全国

連絡協議会理事／2011穂積地区自主

防災会会長／2012穂積地区福祉委員

会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初

当選／2009・1茨木市議会議員選挙で

2期目当選／2013・１選挙3期目当選 

夫、長女、長男、次女夫婦と孫娘 

連絡先：（自宅）茨木市穂積台１２－５０３穂積台グランドコーポ 

     TEL＆FAX 072ｰ624-5480  

Facebook：安孫子浩子｜WEBサイト：http://www.hiroko-abiko.jp    

教育月間中央大会 
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電話＆FAX  ０７２（６２４）５４８０ 

Email: abiko-h@hcn.zaq.ne.jp 

【自宅】茨木市穂積台12-503穂積台グランドコーポ 

あびこ浩子連絡先 

お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

HP： http://www.hiroko-abiko.jp 

facebook「安孫子浩子」お友達申請待って

ます 

毎週火曜日・木曜日の朝、ＪＲ茨木駅西口下、水曜日の朝、南茨木駅、金曜日の朝、阪急茨木

市駅東口南側にて挨拶と通信を配布させていただいています。お急ぎとは思いますが、お時間

許せば手に取っていただけましたら幸いです。お声をかけていただけたらとても嬉しいです！ 
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阪急茨木市駅西口駅前周辺整備事業 

 阪急茨木市駅西口駅前周辺整備基本計画 

（目的）平成26年度策定の「阪急茨木市駅西口周辺整

備基本構想」を踏まえ、駅前ビルを と連携し、民間

敷地、市営駐車場を含めた区域において、交通結節点

の機能強化と賑わいある空間整備向け、都市計画の手

法を想定し、施設の配置や規模等について検討を行

う。 

(配置図１階

イメージ

図） 2階建

ての構造で

す。これは1
階の配置図

です。 

  

「あびこ浩子市政報告会」 

開催しました。（PART４） 

第5回 報告会 

日時：１１月５日(土)AM1１～1２  

場所：東コミュニティセンター 

 初めて東コミュニティセンターにお伺いして市

制報告会を開催いたしました。休日お昼前の出に

くい時間でしたがお集まりいただいた皆様ありが

とうございました。ご意見の中で「市民会館が今

後どうなるのか？立命館大学のホールが高額で借

りにくい、コミセンを借りたいが地域団体が優先

で借りにくい」などお話をお聞きしました。東コ

ミュニティセンターで次回の開催時に「（場所の

確保などを含めた）市民活動を支える仕組み」に

ついて意見交換したいと思います。 

第６回：11月２５日(金)PM７～８ 

   ：東コミュニティセンター に伺います！

＜問合せ／あびこまで 072-624-5480  留守電の時

メッセージお願いいたします。＞ 

ご参加ありがとうございました。 

第６回への 

ご参加お待ちしいたしております。 


